
Del Escritorio de E. Daniel Ponce

La Virgen María. María halló gracia
delante de Dios para cargar la santa
semilla, el Mesías. Se ha cometido un gran

error entre organizaciones, iglesias y personas, de la
manera como veneran a María, presentándola como
a alguien que hay que orarle. No hay ningún
versículo en la biblia cristiana ni en la biblia católica
romana apostólica que mencione que hay que orar a
María. No hay que confundir lo respecto a María,
ella fue la madre de Jesús, pero nunca debemos
orarle.

Yo creo que el Papa de Roma está de acuerdo
conmigo, y juntos tenemos la responsabilidad de
corregir y guiar a las ovejas a la verdad, que oremos
como nos enseña Cristo Jesús en San Mateo 6:9-13;

9…Padre nuestro que estás en los cielos,
santificado sea tu nombre. 10Venga tu reino.
Hágase tu voluntad, como en el cielo, así
también en la tierra. 11 El pan nuestro de
cada día, dánoslo hoy. 12 Y perdónanos
nuestras deudas, como también nosotros
perdonamos a nuestros deudores. 13 Y no
nos metas en tentación, mas líbranos del
mal; porque tuyo es el reino, y el poder, y la
gloria, por todos los siglos. Amén.

La semilla que estaba en el vientre de María estaba
ungida, ella cargaba el poder de Dios. Ella había
hallado gracia con Dios y Dios la escogió para
usarla. Así como el día de hoy, tú y yo somos “salvos
por la gracia de Dios” para que él nos use llevando el
Evangelio a los que no han oído y tengan la
oportunidad de recibir a Cristo Jesús como su
Salvador personal. La unción de Dios estaba en la
semilla que cargaba María, esa semilla era tan
poderosa que estaba formando aquella preciosa
creatura que hoy conocemos como Cristo Jesús
nuestro Salvador. María cargaba la unción de Dios y
Elisabet experimentó ese poder.

Y aconteció que cuando oyó Elisabet la
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salutación de María, la criatura saltó
en su vientre; y Elisabet fue llena del
Espíritu Santo, 42y exclamó a gran voz,
y dĳo: Bendita tú entre las mujeres, y
bendito el fruto de tu vientre. 44Porque
tan pronto como llegó la voz de tu
salutación a mis oídos, la criatura saltó
de alegría en mi vientre. San Lucas
1:41-42, 44.

Solo el poder de Dios puede hacer cosas tan
poderosas. Así que tampoco debemos orar en el
nombre de Elizabet, porque no hay otro nombre
bajo los cielos dado a los hombres más que el
nombre de Jesús. Por ello nos enseñó cómo orar
en San Mateo 6:9-13. Si queremos más
entendimiento de cómo orar, podemos mirar
cómo Jesús oraba al Padre en San Juan el
evangelio capítulo 17. Que hermoso mirar al
Hĳo orando a su Padre, y poder ver como tú y
yo estamos unidos al Padre por medio de Cristo
Jesús. Tenemos que tener mucho cuidado de no
confundir al Dios verdadero.

Ciertamente, en otro tiempo, no
conociendo a Dios, servíais a los que
por naturaleza no son dioses; Gálatas
4:8.

Siempre tenemos que estar atentos y
cuidadosos de no caer en las creencias y las
fabricaciones del hombre. Algunos han puesto
ídolos y santos hechos de material y nos dicen
que oremos delante de ellos y muchos les
encienden velas. Esto es muy anti-bíblico.

No te harás imagen, ni ninguna
semejanza de cosas que están arriba en
el cielo, ni abajo en la tierra, ni en las
aguas debajo de la tierra: Éxodo 20:4.

5 Tienen boca, mas no hablan; tienen
ojos, mas no ven; 6 orejas tienen, mas
no oyen; tienen narices, mas no
huelen; 7 manos tienen, mas no
palpan; tienen pies, mas no andan; no

hablan con su garganta. 8 Semejantes
a ellos son los que los hacen, Y
cualquiera que confía en ellos. Salmos
115:5-8.

Hay que tener mucho cuidado, y hay que
mantener nuestro enfoque en Cristo Jesús quien
es el Hĳo de Dios. No hay que contristar al
Espíritu Santo y menos el corazón de Jehová.
Hay que tomar con seriedad lo que dice la
palabra de Dios, mucho más que la palabra de
los hombres.

Y en ninguno otro hay salvación
(salud); porque no hay otro nombre
debajo del cielo, dado a los hombres,
en que podamos ser salvos. Hechos
4:12.

La pregunta es ¿a quién vamos obedecer, al
hombre o a la palabra de Dios? Respetamos a la
virgen María, pero en ningún momento le
oramos; oramos solamente a Cristo Jesús. Fue
María la que les dĳo a los discípulos en aquel
día de la fiesta de la boda cuando ocupaban
vino:

Su madre dĳo a los que servían:
‘Haced todo lo que os dĳere’…
Refiriéndose a Jesús. San Juan 2:5

Si en verdad uno quiere conmemorar a
María, entonces debe obedecer lo que ella dĳo
de Jesús: “haced todo lo que él te dĳere”. Lo
que si está escrito en la palabra de Dios fue lo
que Jesús dĳo, que ‘no tengamos otros dioses
ajenos’ y no les oremos. No tengamos otro dios
delante de nosotros más que Él.

Toma tiempo y examina tu corazón, si crees
lo que la Biblia dice, no lo que un familiar,
amistad o alguien que se presenta como
predicador dice, asegura cuál voz escucharás y
obedecerás. En la vida siempre hay dos voces:
una positiva y otra negativa, una que nos habla
la verdad y otro que habla engaño. No pierdes
la oportunidad de poder tener una vida íntima
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con Jesús, la que nos da acceso
al Padre.

6 Buscad a Jehová
mientras puede ser
hallado, llamadle en
tanto que está
cercano. 7 Deje el
impío su camino, y el
hombre inicuo sus
pensamientos, y
vuélvase a Jehová, el
cual tendrá de él
misericordia, y al Dios
nuestro, el cual será
amplio en perdonar.
Isaías 55:6-7.

No hay que perder más el
tiempo, busca, clama al
nombre de Jesús, sabiendo que
él perdona todo pecado. Y
ahora puedes servir a Dios por
medio de Jesús, el que dio su
vida en la cruz y sufrió la paga
de todos nuestros pecados. Él
solamente tiene el primer lugar
en nuestras vidas. Grandes
manifestaciones y milagros
acontecen a los que siguen a
Cristo Jesús.

15 Y les dĳo (JESÚS):
Id por todo el mundo y
predicad el evangelio a
toda criatura. 16El que
creyere y fuere
bautizado, será salvo;
mas el que no creyere,
será condenado. San
Marcos 16:15-16.

Ya que el mundo se llena de
tinieblas y de engaños, de
rebeldía y doctrinas falsas,
busca a Dios hoy por medio de

su Hĳo, Cristo Jesús, cree en él
y serás salvo. Respetamos a
María pero no le oramos, sin
embargo, hacemos lo que en
aquel día les dĳo a los
discípulos: “Haced todo lo que
él (JESÚS) te dĳere”.

Visita nuestro sitio de
internet unidos.org y encuentra
más palabra de Dios, las
actividades de este ministerio,
y sé parte del programa
DANIEL MY FRIEND, de las
oraciones en vivo cada
miércoles y la escuela
ministerial cada viernes en las
redes sociales de Facebook,
YouTube, y unidos.org.

Que Dios esté contigo hoy,
ten una amistad con Dios como
dĳo Job, para que te vaya bien,
y por él (Jesús y el Espíritu
Santo) tengas paz, y plata en
abundancia. Vuelve ahora en
amistad con él, y tendrás paz;
y por ello te vendrá bien. Job
22:21-30.

Que el Espíritu Santo te de
más revelación de quién eres
en Cristo Jesús y el poder de
Dios que está en ti por su
gracia. Que la bendición de
Jehová esté con quien pone a
Cristo Jesús como la cabeza de
su vida.

El Siervo de Dios

Dr. E. Daniel Ponce,
+ObispoSan Mateo 7:7-8, San
Juan 15:7-12.




